
庁   議   録 

招集年月日 令和４年 10 月 25 日（火） 

開会時刻 午前９時 35 分 閉会時刻 午前 11 時 20 分 

開催場所 401・402 多目的会議室 

出席の状況（○出席者、代は代理出席） 

１ 市長 ○ ２ 副市長 〇 ３ 教育長 ○ 

４ 総務部長 ○ ５ 未来政策部長 〇 ６ 財務部長 ○ 

７ 市民生活部長 〇 ８ 健康福祉部長 〇 ９ 産業部長 ○ 

10 建設部長 ○ 11 建設部理事 ○ 12 教育部長 〇 

13 こども部長 ○ 14 議会事務局長 ○ 15 会計管理者 ○ 

         

代理出席者  

職務のため出席

した者 

伊達総合支所長、梁川総合支所長、保原総合支所長、霊山総

合支所長、月舘総合支所長、危機管理担当参事、健康対策担

当参事、農業委員会事務局長、行政委員会事務局長、人事課

長、秘書広報課長、デジタル変革課長、財政課長、総務課長 

案件説明のため

出席した者 

 

 

 

 

 

付 議 事 案 

協 議 事 項 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和４年伊達市議会定例会第８回臨時会議（11 月臨時会

議）提出議案概要について           【総務部】 

(2) 令和４年伊達市議会定例会第９回定例会議（12 月定例会

議）提出議案報告について           【総務部】 

 

３．報告 

(1)通年での軽装執務（ウエルネス・ビズ）の試行について 

             【総務部】 

(2)（仮称）イオンモール北福島開業に係る庁内説明会の開催

について                 【未来政策部】 

(3)令和５年度予算編成方針について      【財務部】 

(4)令和４年度財政収支見通しについて      【財務部】 

(5)節電対策の徹底について           【財務部】 

 



会議の経過・結果 

１.開会 

 

２.議題 

(1)令和４年伊達市議会定例会第８回臨時会議（11 月臨時会議）提出議案概要に

ついて 

担当部長が資料に基づき説明した。 

(2) 令和４年伊達市議会定例会第９回定例会議（12 月定例会議）提出議案報告に

ついて 

 担当部長が資料に基づき説明した。 

 

３．報告 

(1)通年での軽装執務（ウエルネス・ビズ）の試行について 

総務部長が資料に基づき報告した。 

(2)（仮称）イオンモール北福島開業に係る庁内説明会の開催について 

 未来政策部長が資料に基づき報告した。 

(3)令和５年度予算編成方針について 

 財務部長が資料に基づき報告した。 

(4)令和４年度財政収支見通しについて 

 財務部長が資料に基づき報告した。 

(5)節電対策の徹底について 

 財務部長が資料に基づき報告した。 

 

４.その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定表（11 月上半期） 

(2)その他 

 ・産業部長が道の駅りょうぜんでの秋の味覚フェアについて周知した。 

 ・産業部長が霊山紅葉まつりについて周知した。 

 ・産業部長が伊達市プレミアム商品券の販売開始について周知した。 

 

 

４．その他 

(1)特別職主要業務予定、各部主要業務・行事予定（11 月上

半期） 

(2)その他 

 

５.閉会 



【市長より】 

 財政状況については良くなってきているが依然として厳しい状況が続いてい

る。来年以降、電気料や物価高騰により、さらに厳しくなることが見込まれる。

支出を減らしていくことが大事であり、同じ対象者に対しての事業が複数ある場

合は見直しを考えていく必要がある。 

来年度は第３次総合計画の最初の年となるので、良いスタートダッシュができ

るようしっかり取り組んでいきたい。 

支出を減らすだけではなく、クラウドファンディングやふるさと納税、国や県

の補助金等を活用して収入を増やす取り組みも大事である。また、節電対策をし

っかり行い、電気料を減らす努力をしてほしい。少しずつ積み上げていければ大

きな節電効果になる。 

各地域で行事が行われ、動きが活発になってきている。愛知県半田市や千葉県

白井市などで伊達市の農産物を販売してきたが、多くの方に購入していただい

た。そういったイベントは伊達市を知ってもらう良い機会であり、伊達市の良さ

を知ってもらって、さらには移住定住につながるように、みんなで協力して伊達

市を広めていきたい。 

 

５.閉会 

 


